

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Turismo, Igualdad, Servicios Sociales y Vivienda

Escala inaugural del crucero Mein Schiff 4

Gibraltar, 11 de abril de 2016

El crucero alemán Mein Schiff 4 realizó su escala inaugural en Gibraltar el sábado 9 de abril.

El buque forma parte de la flota de cruceros de la operadora alemana TUI Cruises, una *joint venture* con la firma estadounidense Royal Caribbean Cruises.

En el marco de una ceremonia informal a bordo del barco, el Ministro de Puerto, Paul Balbán, intercambió una placa conmemorativa con el capitán del crucero.

El Mein Schiff 4, la última incorporación a la flota de TUI Cruises, tiene un arqueo bruto de 99.526 toneladas y 293,2 metros de eslora. Cuenta con capacidad para 2.790 pasajeros y una tripulación de 1.030 profesionales. En total, la operadora realizará nueve escalas inaugurales a lo largo de 2016.

La Ministra de Turismo, Samantha Sacramento, acogió con satisfacción la visita del Mein Schiff 4 en su escala inaugural en Gibraltar.

Sacramento comentó: "El Gobierno se complace enormemente de observar lo bien que se perfila la temporada de cruceros de 2016. Ya hay numerosas escalas inaugurales programadas para los próximos meses, lo que, una vez más, recalca la importancia de Gibraltar como nexo marítimo y principal puerto regional de cruceros del Mediterráneo. Es particularmente destacable que hayamos despertado interés en el mercado alemán y estamos encantados de desarrollar las nuevas oportunidades de negocio que esto planteará en los próximos meses."

El sector de los cruceros es una historia de éxito en la oferta turística global de Gibraltar y refleja los incansables esfuerzos del Gobierno, de la Oficina de Turismo de Gibraltar (Gibraltar Tourist Board) y de nuestros socios y representantes del sector privado para mejorar nuestra oferta y promocionarla en los mercados internacionales.

Estamos deseosos de acoger a miles de visitantes y demostrar la gran eficiencia del puerto de Gibraltar en la gestión de la llegada de estos cruceros, entre los que se encuentran algunos de los más grandes del mundo. Una vez más, Gibraltar ha demostrado su capacidad en esta área y la nueva temporada de cruceros confirma la expansión de un sector gibraltareño que se ha convertido en un importante catalizador para la economía y la prosperidad sostenibles del Peñón".

Nota a redactores:

COMUNICADO

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)

Ministry of Tourism, Equality,
Social Services and Housing

PRESS RELEASE

No. 167/2016

Date: 11th April 2016

Inaugural Cruise Ship Call - Mein Schiff 4

German cruise ship Mein Schiff 4 paid its inaugural call to Gibraltar on Saturday 9th April.

The vessel is part of the German TUI Cruises fleet, which is a joint venture operation with the American firm Royal Caribbean Cruises.

In an informal ceremony aboard the ship the Minister for the Port, the Hon Paul Balban, exchanged plaques with the Captain.

The newest of the TUI Cruises fleet, the Mein Schiff 4 has a gross tonnage of 99,526 and a length of 293.2m. It can carry 2,790 passengers and has a crew of 1,030. There will be a total of nine calls from this cruise company throughout 2016.

Minister for Tourism, the Hon Samantha Sacramento MP, welcomed the visit of the Mein Schiff 4 on its inaugural call to Gibraltar.

Minister Sacramento said: "The Government is extremely pleased with how the new 2016 cruise season is shaping up. There are numerous inaugurations lined up over the next few months, which once again highlights the importance of Gibraltar as a maritime hub and regional cruise port of call in the Mediterranean."

"It is particularly significant that we have attracted interest from the German market and we are keen to develop the fresh business opportunities that this will generate over the coming months."

"The cruise industry is a success story of the overall Gibraltar tourist product and reflects the untiring efforts of the Government, Gibraltar Tourist Board and our partners and stakeholders in the private sector, to improve our product and to promote our wares in international markets."

"We look forward to receiving thousands of visitors and to another strong performance of the Gibraltar port in handling the arrival of these cruise ships, which include some of the largest vessels in the world. Gibraltar has once again shown its capacity in this area and the new cruise season confirms an expanding local industry that has become an important driver of the economy and the Rock's sustained prosperity."

Ministry of Tourism, Equality, Social Services and Housing,

HM Government of Gibraltar • 14 Governor's Parade • Gibraltar GX11 1AA

t +350 20066482 **f** +350 20042509 (Centrex 2368) **e** mfess@gibraltar.gov.gi **w** gibraltar.gov.gi